

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Desa Cikadu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Giat Sambang Door to Door System, Kapolres Sukabumi: 'AA DEDE, Wujud Komitmen Polri untuk Jaga Keamanan Bersama'

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 18, 2023 - 14:59



*Bhabinkamtibmas Desa Cikadu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Giat Sambang Door to Door System, Kapolres Sukabumi: 'AA DEDE, Wujud Komitmen Polri untuk Jaga Keamanan Bersama'*

Pada Senin, 18 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cikadu, Bripka Rudhy Wijaya, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System di Kp. Pasir Goong RT. 04/04, Desa Cikadu, Kec. Palabuhanratu, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya menjaga sinergitas Polri dengan warga sekitar dalam rangka Harkamtibmas.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Rudhy Wijaya menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE," yang mengajak warga untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Cikadu. Bhabinkamtibmas juga berperan membantu pihak kepolisian dengan memberikan informasi jika ada tindak pidana atau kejadian kriminal.

Kapolres Sukabumi mengajak seluruh warga untuk aktif dalam program 'AA DEDE,' sebuah inisiatif yang mendorong berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas. Dalam upaya mendukung tugas kepolisian, warga diharapkan memberikan informasi terkait tindak pidana atau kejadian kriminal.

Himbauan juga disampaikan untuk meningkatkan kewaspadaan dengan melakukan ronda malam guna mengantisipasi tindak pencurian kendaraan, termasuk Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Selain itu, warga diminta untuk selalu mematuhi peraturan lalulintas, menghindari penggunaan knalpot bising, dan membawa surat-surat saat berkendara.

Dalam konteks keamanan, Kapolres Sukabumi mengingatkan warga agar lebih hati-hati terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota atau luar negeri untuk menghindari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila warga mengetahui kegiatan mencurigakan, diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Dengan melibatkan partisipasi aktif warga, program 'AA DEDE' tidak hanya menjadi slogan, tetapi juga menjadi wujud konkret dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan bersama dengan masyarakat."

Menyikapi kegiatan ini, Kapolres Sukabumi menyatakan, "'AA DEDE' bukan hanya slogan, tapi wujud komitmen Polri untuk menjaga keamanan bersama dengan melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat."